

令和3年9月10日

介護事業所ふる里ご利用者様並びに関係者 各位

群馬郵便通送株式会社
介護事業部ふる里 施設長 佐藤真弓

介護職員コロナウイルス陽性者発生について

介護事業所ふる里（太田市只上町 1319-6 の事業所のみです。ひだまり、こはるびは対象外となります）の職員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。

この職員については同居家族が濃厚接触者の疑いになった時点で出勤停止の対策を取っておりましたので 9 月 2 日が最終勤務日となります。その後、9/8 に発熱を訴え P C R 検査を実施した結果、9/10（金）午後に陽性と判明致しました。足利保健所に確認したところ、発熱 2 日前からの接触者が当施設内ではない事から 当施設関係者並びにご利用者様は濃厚接触の対象から外れるとの回答がありました。また現在、陽性判定が出た職員以外の体調不良者は出ておりません。尚、3 ヶ月おきに抗原検査を全職員に実施しておりますが、今回は時期を早めて 9 月 13 日（月）から実施する予定です。

緊急事態宣言が発令されている中のご心配をお掛け致しますが、引き続き「ウイルスを持ち込まない」を合言葉に職員一同、感染予防対策を徹底していくと共に、感染者等が発生した場合は早急な対処と情報開示に努めていく所存です。